



Compte-rendu du Bureau du Conseil de Quartier  
de l'Est croix-roussien  
du mardi 23 novembre 2004, à 18 h 30, à la MJE, rue Dumont d'Urville

Présents : Eric CAZIN, Adjoint aux Affaires Scolaires, co-président,  
Alain LEKHLEF, représentant du Secteur Economique, co-président  
Monique PIGNARD, C.I.L. Sauvons les Pentes de la Croix-Rousse,  
René CLOCHER, représentant La Croix-Rousse n'est pas à vendre  
Yves BOTTON, Nicole CARCAN-CHANEL, Laurent CHARTIER,  
Jacques DINARES, Eric DUBOIS, Guy MORET, Philippe SORNAY,  
représentant les habitants.

Absente excusée : Annie-Laure COLLOMB-REIMANN, Jean-Michel ETIENNE

Absents non excusés : Mauricio ESPINOSA-BARRY

A. LEKHLEF fait part de son intention de démissionner de son poste de coprésident pour des raisons personnelles.

Deux candidats se présentent pour le remplacer :

- E. DUBOIS,
- P. SORNAY.

Un vote à bulletins secrets a lieu dont les résultats sont les suivants :

- pour E. DUBOIS : 5 voix,
- pour P. SORNAY : 7 voix.

Monsieur SORNAY est donc élu.

L. CHARTIER fait également part de son intention de démissionner du Bureau.

Réaménagement de la dalle du parking du Gros Caillou

Le dossier de ce réaménagement est à disposition du Bureau pour consultation à la mairie.

Toilettes publiques

Différents projets sont évoqués : sanisettes ou "pissotières" selon le type actuel.

Se pose également la question de leur implantation : faut-il les laisser à leur emplacement actuel, notamment pour celles situées près du marché de la petite place de la Croix-Rousse ?

Réunion de coordination des présidents des 4 Conseils de quartier croix-roussiens



Elle aura lieu le mercredi 24 novembre 2004 à la mairie du 4<sup>ème</sup>.

Jardin de la rue d'Ivry

Le projet du futur jardin de la rue d'Ivry sera présenté lors d'une réunion à la mairie du 4<sup>ème</sup> le lundi 29 novembre 2004, à 18 heures.

C.I.C.A

Les Bureaux des 4 Conseils de quartier sont invités à assister au prochain C.I.C.A dont le thème sera précisément : "Les Conseils de quartier : bilan et perspectives". Cette réunion se tiendra le mardi 7 décembre 2004, à 18 heures 30, à la mairie du 4<sup>ème</sup>.

Réunion sur la pollution canine du 22 novembre 2004

A. LEKHLEF a participé à cette réunion qu'il a trouvé intéressante. Deux vétérinaires étaient présents. M. DUPORT souhaite qu'au printemps 2005 un plan d'actions soit lancé. Il y aura d'abord une phase d'information, puis de dialogue et ensuite de verbalisation. Il demande de lui signaler les récidivistes.

D. DELORME pense que s'il y a des efforts réalisés par les Services de Propreté dans le nettoyage du quartier les propriétaires de chiens feront davantage preuve de civisme. Utopie ?

La création d'aires à chiens est prévue, mais leur implantation non encore définie.

Des renseignements seront pris auprès d'un service juridique pour savoir si la mairie a le droit de recenser les propriétaires de chien (ce qui se fait dans d'autres pays).

Divers

Jean-Philippe GAMET envoie régulièrement des mails à A. LEKHLEF au sujet de la sécurité autour des écoles.

Joël CERRONE, Technicien Ville de Lyon à la Mairie Centrale, sera détaché à la mairie du 4<sup>ème</sup> à temps complet à partir de janvier 2005.

Le problème des bacs à ordures sera vu par P. SORNAY avec M. JOANNON.

Un jeune étudiant, préparant une maîtrise de géographie, souhaite rencontrer un membre du Conseil de quartier.

La réunion se termine à 20 heures 45.

Co-président  
**Alain LEKHLEF**

Co-président  
**Eric CAZIN**